

Des Prix Casa de las Américas seront remis à des latino- américains résident aux États- Unis



La Havane, 23 janvier (RHC).- Le Prix Casa de las Américas sera décerné pour la première fois à une œuvre littéraire qui ne soit pas un essai, écrite par des latino-américains résident aux États-Unis.

Les organisateurs du prix ont fait savoir à La Havane que 25 œuvres de ce type sont en lice dans diverses catégories. Ils ont expliqué qu'elles sont représentatives des différentes zones géographiques de cette communauté résident aux États-Unis avec une forte présence de la poésie écrite à New York.

Le programme de la 56e édition du Prix Casa de las Américas inclut la table ronde intitulée «On écrit, on achète et on vend de la littérature latino-américaine aux États-Unis ?».

En deux occasions précédentes, deux latinos résident en territoire étasunien ont reçu un Prix Casa de las Américas dans la catégorie Roman et le Prix Extraordinaire de Littérature Hispanophone aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44481-des-prix-casa-de-las-americas-seront-remis-a-des-latino-americanos-resident-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba